

Meresahkan, Polsek Rhee Tegas Bubarkan Geng Remaja Teluk Minum Darah (TMD)

Syafruddin Adi - SUMBAWA.SELARASNEWS.COM

Oct 5, 2023 - 19:19



Sumbawa NTB - Polsek Rhee Polres Sumbawa Polda NTB dengan tegas membubarkan sebuah geng remaja yang menamakan dirinya kelompok atau geng TMD (Teluk Minum Darah) bertempat di Mapolsek Rhee, Rabu (04/10/23) siang.

Polsek Lape yang dipimpin langsung oleh Kapolsek IPDA Harirustaman SH., mengumpulkan para remaja yang tergabung dalam geng TMD yang turut didampingi para orang tua serta , pemerintah desa serta perwakilan sekolah para remaja tersebut.

Kapolsek Rhee mengungkapkan pembubaran geng TMD tersebut berawal dari laporan salah satu orang tua yang dimana anaknya menjadi korban perundungan atau pembullying.

"Benar bahwa pada hari ini Polsek Rhee bersama pemerintah dan perwakilan sekolah telah memanggil para pelajar yang tergabung dalam geng TMD beserta orang tuanya untuk dilakukan pembinaan dan pembubaran geng tersebut"

ungkap Kapolsek.

Setelah dilakukan penelusuran didapati bahwa para terduga pelaku perundungan diketahui merupakan sekelompok remaja yang masih berstatus pelajar yang diketuai oleh remaja berinisial A.

Kapolsek menjelaskan bahwa dari hasil pemeriksaan menurut pengakuan dari ketua Geng TMD bahwa jumlah anggota dari Geng TMD kurang lebih 58 orang yang tersebar di Kecamatan Utan, Rhee, Sumbawa dan Alas Barat.

"Menurut pengakuannya bahwa dalam perekrutan anggota Geng, ketua dan wakil mendatangi temannya dari anggota TMD dan menyampaikan ajakan bergabung dengan Geng TMD serta dijanjikan apabila ada masalah akan diberi bantuan" terang IPDA Hari.

Kapolsek menambahkan bahwa pada kesempatan tersebut para kelompok Geng TMD bersama orang tua yang didampingi perangkat desa dan Bhabinkamtibmas membuat pernyataan dan pembacaan surat pernyataan dan sikap dari Geng TMD untuk secara resmi membubarkan geng TMD dan berjanji tidak mengulangi lagi, selain itu di depan orang tua para remaja itu juga memusnahkan baju geng TMD. (Adb)